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白川会長　

  古田幹事 到着週報　

到着書類　

              連絡事項

新井会員

●洲本RCより2020年9月22日（火）例会休会の案内

●白川密峰会長に美馬市社会福祉協議会よりボランティアセンター運営委員の書類

●ロータリーの友 9月号・ガバナー月信 9月号・財団NEWS 9月号

●四国電力グループよりライト＆ライフ9月号

●徳島第一、第二分区会員名簿（2020年7月現在）

◎幹事報告

皆様こんにちは。こうして生でお目にかかるのは8月6日の例会以来ですが、お変わりございません

か？8月20日のガバナー公式訪問例会、27日の例会とリモートでの開催となりました。私もお盆頃よ

り胃がキリキリと致しまして、お盆疲れかなと思いましたが、よくよく考えてみましたら、それはや

はりリモート例会の心配のせいだとわかりました。なんと言いましても機械相手ですので、不測の事

態などを考えますと始まるまで居ても立ってもいられませんでした。本日はこうして例会会場とリ

モートとのハイブリッド会議ということで、また一歩進んだ気がします。例えばコロナ禍が終息して

も、台風など自然災害時の時、ご自身が病気など会場に足を運べないとき、仕事の都合で遠方にいる

とき等、活用方法は多岐に渡ると思います。

さて、IT・AIは大変便利な事でございますが、9月1日よりマイナポイントが開始されました。早速登

録する為スマホを操作して説明通りにやってみました。スマホをカードにかざしてスキャンしてくだ

さい・・・言われた通りにやってみますが、どうしても出来ません。というか出来そうな雰囲気さえ

ございません。何度かチャレンジすれども適わず、終いにはセキュリティーがかかりましたので役所

に持って行って暗証番号を設定し直して下さいとなりました。寺のおついたち（1日）はお供えをお

変えしたり、月の予定を立てたりと何かと忙しいです。マイナポイントに半日以上消費し、2万円

チャージして5千円のポイントがもらえる。損得よりももっとスムーズに申請出来ないものか？と思

うこの頃です。やはり機械を間に挟むよりこうして生がいいですね。本日も宜しくお願い致します。

●阿波池田RC　鴨島RC　洲本RC  8月25日分と9月1日分

◎会長挨拶

脇町ロータリークラブ

●8月27日臨時理事会において9月の例会は森友会場

◎卓話

４週間ぶりのリアルとリモートとで、ハイブリッドな例会となりました。森会員はじめ色々と手配下

さった皆様ありがとうございました。弊社社長は徳島中央ロータリーに所属しておりまして、脇町

ロータリーはリモートで例会をやっているという話をしたところ、進んでますねとビックリしており

ました。当社も3月以降は全店から集まるような集合会議は止めておりまして、全てWeb会議システ

ムを使ったリモート会議となっています。コロナ禍で外出できなかったり、密を避けるといった、あ

る意味ネガティブな要因とはいえ、SF映画で見たようなことが自分たちでも簡単に出来るようになっ

たIT技術の進歩に驚かされている今日この頃です。

特にこの様な通信技術というのは短期間で、ものすごい速さで進化してきました。皆さんは今、携帯

電話を普通に使っていらっしゃると思いますが、自分も25年程前初めて携帯電話を持った時にはもの

すごく世界が広がったように思えて興奮したのを覚えています。それまでは固定電話でしたので、夜

に友達や彼女と電話をする時は家族がいるリビングでコソコソ話すことしか出来なかったのが、自分

の部屋で誰にも聞かれずラブコールが出来るようになり、仕事で外回りの時には、いつでもどこでも

会社に連絡出来るようになり、分からないことがあればインターネットを使ってすぐに調べることが

出来る、今となっては生活に欠かせないツールになっています。そこで、今日は皆さんも聞かれたこ

とがあると思いますが、近々本格的に普及するといわれている次世代通信規格「5G」についてお話さ

せていただきます。



☆次回例会の出欠を鉄野出席委員長まで連絡してください。

次回例会
２０２０年９月１０日（木）１２：３０より

四季料理 森友 　WEB会議　併用例会

☆次の会員は例会欠席でした。メークアップして下さい。

　　　　上柿会員　木下会員　郷司会員　秦会員　浜口会員　藤川会員　藤村会員　南善幸会員　吉野会員

卓話 川原会員

◎ニコニコボックス

　　　　　　　　　豊島会員　藤原会員　宮本会員　

去年2019年から5G対応のスマートフォンが発売されていますが、近々アップルから5Gに対応した新

型のiphoneが発表される予定となっています。他国に比べiphoneユーザーの比率が多い日本国内で

は、そのタイミングで新しい通信規格5Gの注目が高まることが予想されます。携帯各社は基地局を増

やしたり、既存の基地局に機能を増設したりしているところですが、一つ気になることがあります。

先週安倍首相辞任のニュースがありましたが、後継者に菅官房長官が濃厚といわれています。菅官房

長官は以前から携帯電話料金が高すぎると発言しており、首相になれば携帯会社に対して料金の引き

下げ圧力が高まる可能性があります。結果、携帯会社の収益が悪化する、設備投資を控える、5G普及

が遅れるといったことが今週に入って株式市場では見え隠れしているところです。今日は新しい通信

規格のお話をさせていただきました。

我々の業界でも大きなテーマになっています。関連の銘柄は堅調な動きとなっています。携帯電話は

1980年代は第一世代で通話だけ。1993年から第二世代でメールやインターネットが使えるようにな

りました。2001年から第三世代になり写メールや着うた使えたり動画の閲覧ができるようになりま

した。2015年から第四世代になり動画のライブ配信ができるようになりました。そしてこれから第

五世代が５Gです。特徴は現在の通信システムより100倍速く、リアルタイム通信可能です。そして

多数同時接続が可能で身の回りのあらゆる機器がネットに接続できます。5Gで私たちの生活がどのよ

うに変わるかを朝、昼、夜に分けてお話しします。朝は自動でエアコンのスイッチが入ったり、調理

家電は火加減調節やメニューの自動調理ができたりします。また医者いらずの世界になりそうです。

未来の医療は大きく変わります。トイレにつけたセンサーでがんの早期発見が出来たり高精細な映像

データのやり取りで遠隔地や救急車での適切な手術の指示が出来たりします。昼には仕事にかかわる

部分が変わってきます。工場や建設現場では遠隔操作などだロボットなどで柔軟性の高い完全無人工

場が出来たり、安全第一の建設現場になるでしょう。また自動車も完全自動運転になってくるでしょ

う。そして働き方改革も進み働く場所が自由になり、テレワークやバーチャル会議などが行われま

す。夜は趣味や娯楽が変わってきます。2時間の映画が3秒でダウンロード出来たりゲームも専用機で

なくても手持ちのスマホで高品質なプレイが出来ます。スポーツ観戦やコンサートも現場に行かなく

てもいろんな視点で見ることができます。旅行もバーチャルの世界で世界一周旅行も可能です。以

上、次世代通信規格の５Gについてのお話でした。

特にこの様な通信技術というのは短期間で、ものすごい速さで進化してきました。皆さんは今、携帯

電話を普通に使っていらっしゃると思いますが、自分も25年程前初めて携帯電話を持った時にはもの

すごく世界が広がったように思えて興奮したのを覚えています。それまでは固定電話でしたので、夜

に友達や彼女と電話をする時は家族がいるリビングでコソコソ話すことしか出来なかったのが、自分

の部屋で誰にも聞かれずラブコールが出来るようになり、仕事で外回りの時には、いつでもどこでも

会社に連絡出来るようになり、分からないことがあればインターネットを使ってすぐに調べることが

出来る、今となっては生活に欠かせないツールになっています。そこで、今日は皆さんも聞かれたこ

とがあると思いますが、近々本格的に普及するといわれている次世代通信規格「5G」についてお話さ

せていただきます。


